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«Размеренно, взвешенно, обдуманно» – таков, если предельно кратко, почерк
нового мэра Омска. Таким Слава Двораковский запомнился комсомольцам из
студотрядов, таким «Викторович» предстал как главный инженер НПО «Мостовик»,
таким Вячеслав Двораковский внедрился в местную политику – депутат 5-ти
созывов Омского горсовета он ни разу ни с кем публично не сцепился, ни разу не
брякнул лишнего, не подвел, дав слово. 

      

  

 

  

Поэтому и пресс-конференция по ста дням получилась как годовой отчет – с цифрами,
выкладками, по отраслям и направлениям. «Дорожная карта», бюджет, жкх,
соцполитика, кадры – везде Вячеслав Викторович подвел краткий итог, обозначил
направления, определил перспективы.

  

Мне кажется, что и мои коллеги из омских СМИ попали под очарование эволюционного
подхода мэра Двораковского. Поэтому и вопросы их оказались не менее размеренными,
взвешенными, обдуманными. Но может быть нашему Омску нужна революция?! Ну, хоть
в чем-то. Например, в той же «дорожной карте» взять да сделать неожиданно ставку на
трамвай – на чистый, прозрачный и экономичный транспорт. Может быть, согласиться с
кремниевым заводом, но обложить его, а заодно и все химпредприятия города
серьезным экологическим налогом, чтобы платили владельцы не в карман чиновникам, а
в бюджет, всем жителям. Или взять да построить в Омске мусороперерабатывающий
завод, о необходимости которого говорят лет 30.

  

Одним словом, нашему городу и нашему мэру нужна сверхидея, сверхзадача, которые
взорвут наши болотистые будни и наполнят жизнь мегаполиса смыслом неизбежности
перемен.
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Вот как-то так,

  

Александр Грасс, 

  

продюсер ООО «АЙ НЬЮС» в г.Омске, 

  

специально для радио «Сибирь»…
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